

Veröffentlicht auf www.leineblitz.de am Freitag, 13.10.23 um 08:01 Uhr:

Hemmingen: Grüne rufen zu einer Mahnwache für den Frieden auf

HEMMINGEN. Die Grünen Hemmingen möchten die Hemminger Zivilgesellschaft dazu einladen, ein gemeinsames Zeichen für den Frieden zu setzen. Bürger, Vertreter von Parteien, Kirchen, Religionsgemeinschaften und Vereinen können sich in einem breiten Bündnis solidarisch mit denjenigen Menschen zeigen, die gerade um ihre Sicherheit, ihr Leben und die Zukunft ihrer Familien fürchten.

Nachdem im vergangenen Jahr der Angriffskrieg auf die Ukraine begann und bis heute anhält, erreichen die Grünen seit einigen Tagen ebenso erschütternde Schlagzeilen über den Krieg in Israel. Die grausamen Terrorangriffe der islamistischen Hamas bestürzen zutiefst. Und auch in anderen Teilen dieser Welt gibt es militärische und gewaltvolle Konflikte.

Bei vielen Menschen lösen das Gefühle der Hilflosigkeit, Verzweiflung, Angst und auch Wut aus. Die Mahnwache findet am Sonnabend, 14. Oktober, um 17 Uhr auf dem Rathausplatz statt. Wer möchte, kann eine Kerze mitbringen und diese als Zeichen für den Frieden anzünden. Rückfragen bzgl. Koordination gemeinsamer Aktionen können an die Adresse info@gruene-hemmingen.de gerichtet werden.



von [Redaktion LeineBlitz](#)

Erstellungsdatum: 19. May. 2024, 00:16 Uhr
Copyright © 2024, K3 Media, Pattensen.